



2020年4月1日 京 都 橘 大 学 イオンタウン株式会社

京都橘大学とイオンタウン山科椥辻間のスクールバス運行開始を延期

京都橘大学(京都市山科区、学長:日比野 英子)とイオンタウン株式会社(本社:千葉県千葉市、代表取締役社長:加藤 久誠)では、2020年4月2日(木)より開始を予定しておりました、京都橘大学と「イオンタウン山科椥辻」間のスクールバス運行を、延期することといたしました。

昨年12月6日にイオンタウン山科椥辻がグランドオープンして以来、京都橘大学とイオンタウン山科椥辻は産学連携の活動を強化してきており、両者間をつなぐスクールバスの運行はその一環といえる取り組みです。

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う政府の方針などを踏まえ、京都橘大学では新年度の授業開始を4月21日(火)からと予定しています(3月25日現在)。一方、新入学生については、4月2日に入学にあたってのガイダンス実施を予定していましたが、このガイダンスの延期が決定したことから、スクールバスの運行開始もこれに伴い延期することにしたものです。

なお運行開始の時期については現在検討中であり、決まり次第、京都橘大学ホームページ で随時お知らせすることにしています。

以上

◆ 本件に関するお問い合わせは下記までお願いいたします。

京都橘大学 企画広報課/多田・橋本・谷川

〒607-8175 京都市山科区大宅山田町 34 TEL 075-574-4112(直通) FAX 075-574-4151